「年の暮れ みんなでつくろう 安心の街」 ~年末特別警戒運動 12月15日(水)から31日(金)~

間 富士見消防署 ☎61-0119 / 富士見町交番 ☎62-2034

年末を迎え、強盗等の凶悪犯罪やオレオレ詐欺・預貯金詐欺などの特殊詐欺、年末年始の留守宅を狙った空き 巣などの侵入犯罪が増える時期です。

上記の期間で年末特別警戒運動を実施します。『地域の絆でこの町はだまされない』を合言葉に、想いを一つに、安心して年末年始を迎えられるようにしましょう。

特殊詐欺撲滅宣言! ~地域の絆で騙されない~

① 犯人からの電話を受けない

犯人と話をしないため、自宅の電話を常に留守番設定にしてください。ナンバーディスプレイや迷惑防止機能付き電話も有効です。

② キャッシュカードを渡さない

電話で警察官や役所の職員などを名乗る人物から、キャッシュカードを預かるまたは交換するといわれたら、それは詐欺です。絶対に渡さないでください。

③ 電子マネーは詐欺を疑う

サイトの未納料金やパソコンのウイルス感染修理を名目に、電子マネーで料金を支払わせようとするものは詐欺を疑ってください。

補助金をご活用ください
詐欺被害防止のため、自動通話録音装置の機器購入費等を補助しています。

問住民福祉課住民係
☎62-9112

特殊詐欺を撲滅するためには、被害に遭いそうな人がいたら地域全体で声をかけ合って注意を呼びかける、あるいは不審な電話を受けた際には警察にすぐ通報することが重要です。

地域の安全は地域ぐるみで! 町はみんなで守りましょう!

編笠山国有林内の 伐採のお知らせ

間 南信森林管理署 業務グループ ☎0265-72-7777 メール: c_nanshin@maff.go.jp

南信森林管理署では、今年度から編笠山国有林内の分収育林箇所において、31.56ha (4 伐区)の立木の伐採作業を行います。令和 5 年度末までに伐採・搬出を完了した後は、森林の若返りのため、カラマツの苗木を順次植栽する計画となっています。皆さまのご理解をお願いいたします。

この場所は、平成24年に伐採し平成26年にカラマツを植栽した箇所の隣接地であり、 平成26年に植栽したカラマツも、現在は背丈以上に成長し、森林の若返りも順調に図 られています。





